

NPO Finanzforum ERFA - Fachgruppe Heime & Werkstätten

Leistungsabgrenzung zwischen «Leistungsauftrag und spendenfinanzierten Leistungen»

In der Deutschschweiz wird die nach IBB abgestufte Leistungsabgeltung zum Standard, nachdem nun auch die Innerschweizer Kantone ab 2020 umstellen werden. Die Leistungsaufträge und Vereinbarungen sind von den Kantonen entsprechend spezifiziert worden. Die Rolle des Schwankungsfonds erhält eine noch grössere Bedeutung. Die Grundsatzfrage, welche Leistungen gemäss UNBRK vom Staat zu bezahlen und welche Leistungen durch Spenden zu finanzieren sind, bleibt offen, da das «Normalitätsprinzip» unscharf ist und entsprechend breit sind die Umsetzungsvarianten.

Nach einem Impulsreferat und einer kurzen Vorstellung des Gastgebers tauschen wir unsere Erfahrungen aus und diskutieren mit dem Referenten und Moderator über Vor- und Nachteile einer leistungsorientierten Abgeltung.

Ort und Datum

Freitag 23. Oktober 2020, 13.30-16.30 Uhr,
Riesbachstr. 57, 8008 Zürich bei Spitex Zürich
Limmat

Referentin

Margot Hausammann, Beraterin in Finanzfragen, Thema Finanzen, Zürich, www.thema.li

Moderation

Marco Beffa, Regionenverantwortlicher NPO
Zürich-Ostschweiz, BDO AG



Anmeldung

Bis eine Woche vor der Veranstaltung über die Webseite des NPO Finanzforums:

npofinanzforum.ch/anmeldung/

oder via E-Mail an: info@npofinanzforum.ch.

Die Anlässe sind **kostenlos**. Es sind maximal 20 Personen zugelassen.

Wir freuen uns, wenn Sie sich bei dieser Gelegenheit zu einer Mitgliedschaft beim NPO Finanzforum entschliessen. Die Statuten und weitere Informationen über den Verein finden Sie auf:

npofinanzforum.ch/mitgliedschaft/.

Gönner

ADVANTIS
YOUR INSURANCE PARTNER

**Balmer
Etienne**

BVM
gut beraten

DAT/DYNAMIC

IDL

BDO

KPMG

Herzlichen Dank an unsere Vereinsgönner für die Unterstützung!